

---

**RADOLFZELL** 08. Juli 2014, 01:34 Uhr

## **Bürgerstiftung bringt Porträtisten mit**

Die Bürgerstiftung Radolfzell war auf dem ersten Abendmarkt mit einem Informationsstand vertreten. Ziel war, den Bekanntheitsgrad zu erhöhen, Spenden und Zustiftungen zu akquirieren.

Die Zustiftungen wurden an diesem Abend bereits vereinbart, so der Vorsitzende Manfred C. Noppel laut einer Pressemitteilung der Stiftung. Beim Abendmarkt am Donnerstag, 10. Juli, wird der in Schottland geborene und in Radolfzell wohnende Künstler Ross Henriksen am Stand der Stiftung Besucher porträtieren. Vorstands- und Stiftungsratsmitglieder stehen für Fragen zur Verfügung.

---